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会長の時間 / 大谷純一会長 

 

2024-25RI 会長：ステファニー・アーチック ガバナー：五十幡和彦  会長：大谷純一  /幹事：清水龍男   

例会日：木曜日午後 18:00 会場冨士見寿司  編集・発行：クラブ会報委員会  委員長：松岡  保   

第１０回（第２７４９回） ２０２４年 ９月第３例会 ９月２６日（木） 

【家庭からの提案 】 

こども園保育士 神田 和美様 

●点鐘 / 大谷純一 会長 

●国歌/ロータリーソング/四つのテスト 唱和 

●会長の時間 /大谷純一会長 

●幹事報告 / 清水龍男 幹事 

●神田和美様卓話 

●謝辞 大谷会長 

●出席状況・ニコニコ報告 

●点鐘 / 大谷純一 会長 

 司会進行 武笠 毅会員 

〇点 鐘 大谷純一会長 

   

 

皆さんこんばんは 

ご出席ありがとうございます。 

 

9/17 日に、白河 RC の例会にお邪魔して参りまし

た。 

約４０名のメンバーですが、４０～５０代の若手の方

がずいぶん増えて活力を感じました。 

例会場もしっかりホテルで行われており、ちょっと

羨ましくもありました。 

 

仁平会長の挨拶の中で、小椋さんからの突然の電話「電線無い？」と悲痛の叫びを頂き、対処させて頂

いてお役立ちできた。そんな時、姉妹交流の意義を感じたとのコメントがありました。 

 

メインの卓話は、坂田会長エレクトが行いましたが、１０分きり話せないなんて話しておりましたが、事前

に流ちょうに話ができる大量の飲み薬を摂取したせいか ロータリー履歴を交えての自己紹介や 商売で

の技術を売りにしたブランド力をつけることが大切といった内容で、３０分間聞き入ってしまいました。 

 

懇親会での共通話題は、行田メンバーの名前を出しての思い出話でして、先輩諸兄の積み上げてきた

交流歴史のおかげで大いに楽しませて頂きました。 



2 

 

二次会も大変盛り上がり 今度 絶対行田に行きます！と何人もから言われました。小川委員長も 野

口さんの指導教えをきちんと伝承し、二次会がお開きになっても「残ります！」と力強く言ってくれました。

さまざま小川委員長には活躍頂き どうもありがとうございました。 

 

私は、ゴルフでは準優勝させてもらい 白河のお酒を頂いてきましたので、斎藤さんに無理言って冷や

しておいてもらっています。皆さんと一緒に頂きたいと思います。 

 

１１月は、皆さんで白河 RCの接待よろしくお願い致します。 

実は、この白河に行く前日、私は九州長崎におりました。長崎空港内の寿司屋で一杯やりながら夕食を

採っていました。すると何やらザワザワと騒がしくなったと思ったら、ある男女ふたりが店長らしき板さんに、

声高に慌てた様子で、どうしても席の確保をして欲しいと頼み込んでいるのです。 

店内のお客さんは一体何事が起ったのかとそちらの方に注目せざるを得ないほどの騒ぎです。 

「今、片づけますので！ちょっとお待ちください！」と板さんが言うと「私たちも片づけます！」とその男女

が、前の客の食器を勝手に運び出す始末！ 

よっぽど偉い人がくるのかと思っていたら、ジャケット姿やＴシャツ姿の４人の男性で、自分は誰だかそ

の時はわかりませんでした。 

２０分ほどしてその４人が、店を後にすると、周りにいた他の女性のお客さん達が一斉に、「今の海老蔵

よね！」と騒ぎ出したので、Ｔシャツの彼があの週刊誌を賑わせた海老蔵だったのか！というのがわかりま

した。 

それにしてもあの取り巻きの方たちの気遣いは、異常とも思える行動で、海老蔵さんが騒ぎを起こすの

も、子どもの時から周りに面倒を見すぎてくれる人が居たからかな…と思ってしまいました。 

同時に先日、お話しした人間に面倒を見てもらって、自然界で生きられなくなった「かいこ」を思いだし

てしまい、歌舞伎界に様々な騒ぎが起こるのも独特な環境が 故 なのかと思いました。 

 

今晩は、平和で明るい家庭の奥様達が、私たちおじいちゃん、おばあちゃんが、家庭内でどんな存在

であって欲しいかをオブラートに包んで表現してくれると思いますので、しっかりと耳を傾けて頂きたいと思

います。 

 

以上です。どうもありがとうございました。 

 

 

 

 

※10月 3日の例会は商工センター 

  10月 9日の例会は水曜日で 

場所はキングアンバサダーにて行います。 

お間違えのない様に、お願い致します。 

 

 

幹事報告 
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11 月 3 日東松山にてポリオ撲滅の日本スリーデ

ーマーチウォーキング現在 10数名の申し込みを頂

いておりますが、お時間のある方は是非、参加お願

い致します。 

 

 

地区支援 小林群司委員長 

 

 

 

 

 

こども園 保育士 

神田 和美さま宜しくお願い致します。 

 

 

 

プログラム  坂本 篤子委員長 

 

 

本日の卓話 こども園 保育士 神田 和美様         坂本委員長との質疑応答 

委員会報告 

卓話者紹介 

本日の卓話 
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子どもが社会的・経済的・精神的に自立出来るように、家庭で子どもたちと、どのように関わっていったらい

いか、そして子どもを伸ばす褒め方や上手に褒めるポイントなどを実例に基づいてお話頂きました。 

                   

 

                               

出席状況 

 

 

  

    

        プログラム関 委員 

 

〇大谷会長/神田さん、坂本会員、今日は無理なお願い聞いていただき、ありがとうございました。

いっぱいお酒飲んでいってくださいね！ 

〇清水幹事部門長/神田様、今日はご講演有難うございます。  

〇鴨田会員/おかげ様でエージシュートを達成いたしました。これからも元気で頑張ります。 

〇関会員/神田様、坂本会員、ご講演ありがとうございます。 

 

 

本日の司会  武笠 毅会員        

 

 

 

 

 

正会員数 ５５名 

出席者 ２９名 

出席率 ５３％ 

ニコニコ報告 15,000 円 

出席状況・ニコニコ報告 
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9月 17日白河訪問 

 

   

  

11月 7日（木） 

白河の皆さんが来訪されます。 

沢山の方の参加をお願い致します。 
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